

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

お客様から、緊急事態宣言が解除されるまで、

ドライバーの「マスク着用」の徹底の依頼がありましたので、更なる徹底をお願いします

若者は「スピード違反」、高齢者は「一時停止違反」など…『うっかりミス』が多い

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

■ 見込み発進による、追突事故に気をつけよう ■

・もう青になるから、と…発進し前車に追突

・信号が青になり、発進したところ前車に追突

◇交差点事故の防止◇

子供・自転車の急な飛出しに注意

歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

◇右左折時、横断歩道手前 スピードを落として、徐行する◇

『あ！』と思ったら、『すぐ』止まれるように！

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』

『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

● そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）

● バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

夕方6時 国道交差点 右折車と直進車が衝突

直進車は、交差点付近の自転車にも衝突 1人重体、3人重軽傷

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ずよく見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2020/5/11(月) 7:55

9日午後6時半ごろ、群馬県の国道交差点で、北側から右折した男性（35）の軽自動車が南側から直進してきた男性（65）のワンボックスカーと衝突、弾かれて信号柱にぶつかり、ワンボックスカーは交差点付近で自転車に乗っていた男性（31）に衝突した。軽自動車の男性が胸を打って肋骨骨折などの重傷、助手席の女性が脳挫傷で重体、ワンボックスの男性が胸部骨折などで重傷を負い、前橋市内の病院に搬送された。自転車の男性は頭を打って軽傷。警察によると、現場は片側3車線と広く、軽自動車の前方不注意とみて、調べている。

パトカーに追跡され、はみだし、対向車と衝突

はみ出した男性重体、対向車の夫婦けが

左折専用道路を右折した乗用車を見つけ、

緊急走行で追跡し停車を求めたが、逃走

2020/5/11(月) 12:30

10日午前10時20分ごろ、千葉県の国道号で、パトカーに追跡されていた乗用車が対向車と衝突し、さらに電柱と軽乗用車にぶつかった。乗用車の20~30代ぐらいの男性が病院に搬送されたが、意識不明の重体。対向車の男性（70）と男性の妻（69）もけがを負い病院に運ばれた。同署によると、パトカーで巡回中、左折専用道路を右折した乗用車を見つけ、緊急走行で追跡し停車を求めた。乗用車は車数台を追い越して約650メートルにわたり逃走。危険と判断してパトカーが追跡をやめた直後、乗用車がハンドル操作を誤って対向車線にはみ出し、事故が起きたという。同署の次長は「適正な職務執行だったと考えている」とした。

橋の上 5台絡む玉突き事故 一時通行止めに

2020年5月11日 11時53分

警察によると、秋田県の橋の上で車5台の玉突き事故の影響で、11日午前10時55分ごろまで約1時間、全面通行止めとなった。現在も片側交互通行となっている。2人が脚や首などに痛みを訴え救急搬送された。